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PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 16/2019 

                              

                              O Vereador que este subscreve, no uso de suas atribuições legais, solicita 

a Vossa Excelência para que encaminhe ao Senhor Prefeito Municipal o seguinte Pedido de 

Providência: 

 
              

                      1º Para que determine a recuperação das estradas laterais da ERS-400 e 

ruas da área urbana da cidade que não possuem calçamento, pois as mesmas se encontram 

em más condições. Além de toda a população rural que vêm até a cidade, os moradores da 

área urbana pagam IPTU e recolhimento de lixo, assim ambos tem direito a uma estrada em 

boas condições. 

 

                  Sendo o que se apresenta para o momento, aproveito a oportunidade para 

lhe saudar.  

 

Passa Sete, 15 de agosto de 2019. 

 

 

Ederson Batista da Silva 

Vereador do PTB 

 

 
 

 

 

 

 

Publicado no mural e na Página 

Oficial da Câmara de Vereadores 

(www.camarapassasete.rs.gov.br) 

em 15/08/19. 

 

 

Pablo Cardoso 

Assessor Legislativo 
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